

Travaux du 7 janvier 2020 à Mortiers

Ce 7 janvier a vu arriver une trentaine de bénévoles, chez Guiet à Mortiers (17).
En effet, depuis mi-novembre, nous sommes propriétaires de la maison que nous avait léguée
Mme Geneviève Morille, et les abords avaient besoin d'un bon nettoyage.

Le ciel n'était pas de la partie, mais rien ne pouvait entamer la volonté de cette équipe pour redonner le « sourire »
à ce lieu.

Sous les yeux ébahis de notre voisin, les ronces, branches et autres végétaux indésirables, se sont transformés en
cendres, laissant apparaître un site rayonnant.

Dans une douce chaleur humaine, le déjeuner partagé a été un moment de repos, de convivialité et d'échanges.

Je remercie tous les participants à cette « corvée » qui, au fil des heures, s'est transformée en « amitié »

Jean-Yves

avant



pendant



après

